
99 學年度第 1學期 桃園校區 

師生面對面溝通座談會(僑生)會議記錄 

會議時間：99 年 11 月 5 日（星期五）中午 12 時 

會議地點：M104 會議廳 

主 持 人：桃園校區行政處徐處長 

出席師長：桃園校區行政處張副處長、國際教育交流處副處長暨海青班主任陳副

處長、總務組周組長、圖書館何組長、夜間暨成功行政組林組長、學

務組劉組長、國教處海青班許淑妮老師、僑輔組謝金燁老師、僑輔組

黃筱婷老師、教務組薛少華老師、資網處林惠玉老師 

列席人員：台信機構、第一餐廳、第二餐廳、九久學生專車代表 

紀錄整理：吳佳真 

一、 主席致詞： 

首先感謝同學出席今天的座談。本校經過了二千多天的努力，即將在 11

月正式成為美國認證大學，值得慶賀。本校李校長曾經說過，不怕有缺點，

有缺失就要努力改進，將缺點變成優點。校長雖未能親臨主持座談，但對於

每一次座談的記錄都極為重視，包括同學反映的問題及各單位回覆的改進情

形，他都仔細的審閱和批示，現在歡迎各位同學踴躍提問。 

二、 與會師長介紹：（略） 

三、 師生座談： 

（一） 宿舍問題： 

問題1. 宿舍的冷氣費有些貴，其他的學校也不用錢？ 

提問人：心理二甲 

總務組回覆：本校宿舍冷氣費用與台電用電費用一致，且經查臺師大、元智、

中原、中央、聖約翰、開南等學校宿舍皆以使用者付費方式，由冷

氣使用人付費，惟為節能減電之故，希望同學於季節變遷時節減少

冷氣使用量。 

 

問題2. 請問可以提供女三舍微波爐嗎？謝謝。 

提問人：休憩三甲 
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學務處－住服組回覆：女三舍每個樓層均放置乙個電鍋，另一樓亦有大烤箱，

應可滿足住宿同學之需求，對於微波爐設置，現暫不列入考量。 

 

問題3. 女三舍四樓的洗衣機常常壞，設備老舊，衣服都洗不乾淨，希望可

以改善。 

提問人：心理二甲 

學務處－住服組回覆：宿舍洗衣機由廠商（外包）設置，非學校業管，已請

廠商研究改善。 

 

問題4. 女三舍四樓交誼廳的椅子和桌子有一半已經壞掉，很危險，希望可

以換成新的，謝謝。 

提問人：心理二甲 

學務處－住服組回覆：損壞桌椅已報請總務組維修，如確認無法修護，即刻

報廢，另檢討預算換新。 

 

問題5. 依宿舍規定男、女生是無法相互進入宿舍，若要討論功課時，雖然

可以利用交誼廳，但因為沒有網路，使用時非常不方便，請問學校

是否可以在交誼廳加裝無線網路。 

提問人：海青數媒一 

校外（台信）宿舍回覆：目前交誼廳並無裝設無線網路的計畫。 

桃園行政處長回覆：目前宿舍交誼廳之所以只擺放電視，是因為宿舍是提供

同學休息的地方，若海青班同學有需要使用教室討論，可以向系上

提出申請夜間使用教室討論功課。 

 

問題6. 校外宿舍網路規定不能使用超過 2G，但有時候放學回家才剛開電

腦，就超過 2G，造成功課有時都不能上傳。 

提問人：海青數媒一 

桃園行政處長回覆：校內除電腦教室之外，這學期開始校內有增加一間 NASA

教室供同學使用，電腦教室除週一至週五有開放之外，週六教室開

放時間為 09:00~17:00，歡迎同學多加利用。若同學有發現一開始

就超過 2G，則可向管理員反應，我們會立即派員處理。 

校外（台信）宿舍回覆：如果同學有發現這種情形，隨時都可以向辦公室反

應，我們會儘快替同學處理問題。 

資網處回覆：學校電腦教室開放時間為：星期一至星期五開放9:0

星期六開放9:00--17:00，除維修及打掃時段不開放之外，若遇寒、

0--21:30；
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暑假、國定假日、期中、期末考週或全校性休假時，則停止開放，

歡迎同學於開放時間多加利用。 

問題7. 暑假宿舍幾乎只剩不到一半的人，但網路還是很慢？ 

提問人：海青數媒一 

桃園行政處長回覆：因暑假台信機構正在進行系統的更新，有可能因此影響

到網路的使用，若還是有相同的問題時，則可直接向台信反應。 

校外（台信）宿舍回覆：因為暑假期間正值系統更新，所以可能因此影響到

網路的使用。 

 

（二） 體育問題： 

問題8. 學校體育館的羽球場地很少，平時想打球都沒有場地，想請問能不

能在假日時間開放體育館 1 樓的羽球場？ 

提問人：資管二丙 

體育室回覆：依銘傳大學運動場地管理辦法第五條第二款規定，室內場地例

假日開放需向總務處（組）申請使用。 

總務組回覆：正如同學所提羽球場地有限，使用人數較多，周一至周五採開

放方式供教職員生使用，周六、日因為假期僅留值班人員，如全面

開放燈光、空調及場地設施維護較不易，因此採申請方式，同學如

有需要可逕以社團、學系名義向權責單位申請，本組依核准內容管

制開放。 

 

問題9. 週一到週五體育館很多人，請問週六到週日是否可開放球場？若想

要打疊球，是否也可以申請使用？ 

提問人：資管三甲 

桃園行政處長回覆：體育館屬於正式場地，若需使用則可以利用班級、或社

團的名義提出申請，成功校區的室外籃球場也可使用。另外，基於

安全考量，操場每次只開放 2個團體打疊球，若同學有需要，則可

提前提出申請。 

體育室回覆：依銘傳大學運動場地管理辦法第五條第二款規定，室內場地例

假日開放需向總務處（組）申請使用。 

總務組回覆：正如同學所提體育館場地有限，使用人數較多，周一至周五採

開放方式供教職員生使用，周六、日因為假期僅留值班人員，如全

面開放燈光、空調及場地設施維護較不易，因此採申請方式，同學

如有需要可逕以社團、學系名義向權責單位申請，本組依核准內容

管制開放。 
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題。 

公告於行政處學務組公佈欄及學務處的網站上，歡

迎同學前往瀏覽。 

 

（三） 圖書館問題： 

問題10. 圖書館的冷氣太浪費，天氣冷也開很久，希望可以改善這個問題，

以達節能減碳。 

提問人：心理二甲、休憩三甲 

圖書館回覆：圖書館一向重視節約能源的措施，時節進入秋冬之際，圖書館

的空調已減少開啟的台數；目前，每層樓僅開啟一台空調，僅提供

約夏季一半的運轉量。此外，圖書館大樓的冷氣主機乃比照經濟部

能源委員會之公告標準，以最適合的室溫 26~28 度 C 來調控。若發

現有任何問題，請於第一時間向圖書館櫃檯服務人員反應，我們將

及時處理調整。謝謝您的建議。 

 

四、 會議結束 

感謝在座的師長為我們解答，更感謝各位同學提供寶貴的意見，會後

若有問題，請將問題條交給學務組吳佳真老師，我們會盡快回覆您的問

師生面對面座談會每學期舉辦，同學若有任何的問題除了在師生面

對面座談會提出外，亦可利用學務組的意見箱或班會課時提出。本次的

會議紀錄完成後，將


